
 1 

 

 RI第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2012-2013年度 No.３８ 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2012-2013年度 会長 河合耕一 、幹事 上田昭二 

2012-2013 年度 RI テーマ 

 

「奉仕を通じて 平和を」 

(田中作次会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                  例 会 記 録 

第１６６４回例会 

平成２５年４月３日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

  

４．月結婚記念日：三角会員(５日)齋藤会員(８日) 

 

５．月誕生日：得永会員(14日)；バースディ・ソング  

 

６．会長の時間(本日、予定変更で卓話終了後)：公共交通

フォーラムについて、1 昨年、砺波で第 1 回を開催し、

昨年は、福光で第 2回を開催しましたが、その経緯につ

いて、いろいろ認識の相違があり、先日、砺波 RCと南

砺 RCの会長と話をしました。各クラブとも、当該年度

では、行事の関係などから、難しいという結論に至りま

した。次期水島年度にて、話し合いをして頂き、開催と

いうことになれば、当クラブが世話をする形になると思

います。それから、「南砺の山々を守る植樹祭」、会場の

旧サンタの森は、まだ雪が 50ｃｍ以上あったが、もう

すぐ消えるでしょう。協賛、有難うございます。 

７．理事会・幹事報告：①5月の例会変更、15日(水)日展

鑑賞会を開催予定。横山豊介先生と横山幹会員より、

鑑賞券を寄付していただきました。②「公共交通フォ

ーラム」河合会長と砺波・南砺の会長が話し合いを持

たれました。今年度開催は無理、次年度水島年度で開

催か？③4 月 29 日「南砺の山々を守る植樹祭」各テ

ーブルに寄付のお願いがいっており、ご協力を。クラ

ブからの協賛は、ここしばらくは名目だけとなってい

ますが、南砺 RC はクラブとして 20000 円出してい

ます。当クラブも、いくらかすべきだと考えます。

【20000 円で、協賛することで同意。決定。】④5 月

31 日、5RC懇親ゴルフ大会を南砺 RCがホストで開

催予定。⑤メークアップ希望者は、他クラブ例会変更

を事務局に確認を。 

８．委員会報告：①三角次期幹事：5 月 26 日地区協が小

松芸術劇場で開催。会長・幹事・会計・各委員長・入

会 3 年未満の会員の出席義務者及び特別出席義務者
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はそれぞれの部会に出席をお願いします。当日は、バ

スを手配します。4 月 24 日締め切りです。②財団米

山委員会(斎藤次期委員長)：3月 30日、新湊ローター

アクト周年記念大会がありましたが、5大奉仕といわ

れ、新世代委員会がその 1つだとされており、インタ

ーアクトやローターアクトに無関心ではおれない状

況です。6 月 1 日に南砺ローターアクトがホストで、

年次大会が開催されます。富山第三分区・第四分区に

は、新湊 RC、砺波 RCと南砺 RCの 3クラブしかロ

ーターアクトの世話をしていません。何らかの対応を

考えています。③社会奉仕委員会(山本委員長)：４月

１８日(木)の「良い歯の日キャンペーン」は庄川町雄

神保育所を訪問。１０時から１１まで予定。④親睦活

動委員会(上田幹事)：4月 10日観桜会は、福野産文出

発 13：30、井波交通広場 13：45、庄川雄神トラベル

13：50予定です。⑤出席委員会：本日 20名中 17名

出席（85.00％）【3月出席報告。6日出 17、M0：89.47％。

13日出 14、M1：78.95％。27日出 16、M0：80.00％。

3月平均、82.81％】 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 10名 15000円、その他、

米山 2名。) 

河合会長：南砺の山々への寄付、有難うございます。

スキー場跡を森に戻す、をキャッチフレー

ズに 5 年以上同じ場所で植樹をする計画で

す。 

三角会員：結婚祝に有難うございます。あれから 38年

を迎えました。 

齋藤会員①：確か 40回目だと思いますが、結婚記念日

のお祝い有難うございます。 

得永会員：ダンケシェーン。 

坂井会員：今年も新入社員が 5 名入社しました。身の

引き締まる思いです。 

横山豊介会員：雷鳥の彫刻の話をした時の卓話の内容

と数多くの写真を山本さんが撮ってくれま

した。山本先生有難う。 

斎藤会員②：昨年の今日 4 月 3 日は大変な暴風にみま

われハウスがメチャメチャになりました。

今年はおだやかな年になりますように…。

申す訳ありませんが早退します。 

小西会員：4－5 月は会議シーズンです。本日、中退で

失礼します。 

荒木会員：道端で雑損や木々がうっすら赤みや淡い紫

を帯びて芽吹きました。今日は恵みの雨、

明日は幼稚園の入園式。 

助田会員：すいませんが早退させて頂きます。 

中島会員：諸用のため早退します。 

山本会員：大門川の桜も半分だけ立派に咲いています。

この寒さでイベントが間に合いますか…。

土曜日娘の卒業式(入学式の誤り)ですが、出

席できません。残念！ 

 

 

 

 

 

 

 

卓話「ロータリー雑誌月間にちなんで」  

助田幸雄広報委員長 

助田委員長：「南砺の山々を守る植樹祭」が今年も開催

されますが、河合会長はじめ、関係者の皆様の努力に

敬意を表します。私も、近所の森林に西部森林組合の

協力で、無花粉杉の苗を 1500本程、植えてもらいまし

た。山を守る大事な事と考えています。さて、今度入

会された得永さんは、南砺市議会の新しいメンバーで

すが、元々、東芝の IT関係の仕事をしておられ、海外

在住も長く、自然エネルギーの見識が深く、日本での

その利用を勧めておられます。南砺市の税金をただに

出来る方策を言われましたが、議会ではその話の大き

さについていけませんでした。海外では、村全体が太

陽光パネルをつけて、実績を上げているところがたく
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さんあるということです。大牧温泉の地熱発電や、太

陽光、小水力など、これらを利用することや、東京に

集約されているデータセンターをサーバを、危機管理

の立場から、南砺市に誘致し、分散して管理する計画

など、これらから、企業を誘致し、人材の確保、付随

して観光などの地域活性化策を提案しておられます。

一度、例会で卓話をお願いしたいものです。 

 

話を本題の雑誌月間に戻します。4月号の「ロータリ

ーの友」ですが、横書きのトップに、田中作次 RI会長

メッセージがあります。会長は、大事な会議では日本

語で話し、通訳をつけるが、たまたまその中で、「イチ

バン」という言葉を多く使ったそうです。「イチバン」

は英訳では bestで、その意味は「最善」ですが、ロー

タリーにおける「イチバン」は、自分のためだけでな

く、人のために最善を尽くすこと、社会をより良くす

るために，できる限り高い目標を持ち、それを達成す

ること、とおっしゃっています。ロータリーの奉仕が

「イチバン」となること、すなわち「奉仕を通じて平

和を」築くためにに、出来る限りの力を尽くすことが

私たちの仕事であると、言われています。 

また、縦書きには各地のロータリーの素晴らしい活

動も掲載されていますので、皆様、ロータリーの友を

愛読下さい。本日は、早退失礼します。 

 

山本会員：次年度、地区会報委員会に所属します。ど

のような活動になるかは、行かないとわかりませんが、

その活動の一つに、HPなどによる、情報提供がありま

す。本クラブの HPは、私が長い間管理していますが、

だいぶ形式は古いものです、時間があれば、リニュー

アル出来ればと思っています。 

 

河合会長：（会長の時間に、内容を掲載） 

参照・・・今年のパンフレット（各自に配布） 

 

 


